

## **Deux tiers des conducteurs français disent avoir du mal à voir la route la nuit, même avec les phares allumés ! \***

- 86% des conducteurs se sentiraient plus en sécurité si leurs phares étaient plus efficaces
- L'étude révèle également que les conducteurs vérifient leurs pneus plus souvent qu'ils ne vérifient le bon fonctionnement des ampoules de leurs phares
- Les ampoules Megalight de Tungsram fournissent entre 50% et 150% plus de lumière sur la route que les équivalents conventionnels

12 décembre 2019, Budapest, Hongrie - Alors que l'hiver se rapproche et que les jours raccourcissent, de nouvelles recherches ont montré que les deux tiers (67%) des conducteurs français ont du mal à voir la route à suivre lorsqu'ils conduisent de nuit, même lorsque leurs phares sont allumés.

L'enquête, commandée par le constructeur d'éclairage automobile Tungsram, a porté sur l'interview de 1 000 automobilistes français sur leurs sentiments à l'égard de la conduite de nuit et leurs habitudes dans l'entretien de leur automobile. L'enquête révèle que 55% de tous les conducteurs interrogés se sentent plus nerveux au volant de nuit que de jour, une proportion encore plus importante chez les conductrices (67%).

Malgré ces inquiétudes concernant la conduite de nuit, interrogés sur les contrôles de sécurité critiques, seuls 9% des automobilistes français ont déclaré ne pas contrôler leurs pneus au moins une fois par an, et plus de deux fois plus des interviewés (22%) ont avoué ne pas s'assurer que leur éclairage de route fonctionnent correctement.

L'enquête a également révélé que 86% des conducteurs se sentiraient plus en sécurité si les phares de leur voiture éclairaient davantage la route devant eux, et 29% précisent que c'était le facteur le plus important pour eux lors de l'achat de nouvelles ampoules pour leur voiture (seuls 23% ont déclaré que le prix était le facteur clé).

Alexandre Attolou, Directeur des Ventes France pour Tungsram Automotive, a déclaré : «Alors que de nombreux conducteurs préparent leur voiture pour l'hiver en remplissant leur lave-vitre et en optant pour des pneus d'hiver, il est tout aussi important de vérifier que leurs phares fonctionnent comme prévu et de remplacer les ampoules si nécessaire. Après tout, la visibilité est un facteur de sécurité critique lors de la conduite, de jour comme de nuit.

«Des ampoules de qualité comme la gamme Megalight de Tungsram, qui sont conçues spécifiquement pour fournir plus de lumière sur la route, augmentent la visibilité et contribuent à la sécurité des automobilistes», conclut Attolou.

La gamme d'ampoules de phares Megalight de Tungsram fournit entre 50% et 150% de lumière en plus sur la route que des ampoules classiques, améliorant la sécurité et la visibilité la nuit et pendant les longues heures d'obscurité hivernale.

Les ampoules automobiles de marque Tungsram vont bientôt apparaître sur le marché français, en remplacement de la marque GE. Le fabricant européen produit une large gamme de solutions d'éclairage automobile de première qualité homologués par les constructeurs automobiles pour la vente au détail sur le marché de remplacement.

En France, la gamme de produits de rechange de Tungsram est disponible, y compris Sopartex.

\* Tungsram a commandé une enquête OnePoll auprès de 1000 conducteurs en France en novembre 2019 sur la sécurité et la visibilité lors de la conduite de nuit

###

### **À propos du groupe Tungsram**

Le groupe Tungsram fabrique un éclairage de qualité supérieure basé sur les normes de production européennes les plus strictes pour une gamme de secteurs, notamment ceux de l'extérieur, de l'intérieur, de l'agriculture et de l'automobile.

Les produits de la société sont conçus, développés et fabriqués en Europe et distribués sur plus de 100 marchés à travers le monde. Tungsram s'est engagé dans un développement constant pour améliorer les performances d'éclairage et l'efficacité énergétique.

En 2020, la marque Tungsram remplacera la marque d'éclairage automobile GE dans le monde entier, poursuivant ainsi une tradition d'innovation qui remonte à la création de la société il y a plus de 120 ans.